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「教育長及び教育委員等訪問」（全校） ６月２４日（月）

子ども達のがんばりを見ていただきました。

教育長さんはじめ７名の皆様がおいでくださり，本校の子ども達の様子をご覧いただきました。多く

の方が昨年もいらしており，学年に応じた成長がどの学年にも見られよかった，子ども達が授業をつく

る姿，授業に向かう姿が見られたと誉めていただきました。本校の整えられた教育環境を生かして

さらに伸び伸びと成長してほしいものです。

５名の学校評議員の方々に授業を参観頂きました。その際の

感想として｢先生の話をよく聞いて学習している｣｢教室がきれい

で過ごしやすい空間が整えられている｣｢１年～６年までの成長

の違いが見られ，魅力ある授業が多かった｣「集中して授業に向

かっている｣などをあげて頂きました。また，｢学校の役割｣が話

題になり，学力をつけることも大切であるが，社会に出てから

大切なのは，むしろコミュニケーション能力であること，成功

体験だけでなく失敗体験から学ぶことなども経験させてほしい

というアドバイスを頂きました。集団登校での歩き方についても，歩道いっぱいに広がって歩いている

現状についてご指摘いただきましたので，さっそく全校児童に指導していきたいと思います。

「図書委員による読み聞かせ」（図書委員会） ６月２８日（金）

図書委員の皆さんが１～３年生に読み聞かせをしてくれました。次回も楽しみに！

第１回 学校評議員会 開催 ７月２日（火）

発表者の方に体を向けて聞きます グループの考えを説明します



昨日５０名近い地域の方々に来校頂き，

学校での子どもたちの様子を見てもらいま

した。どの学年も普段以上に張り切って授

業を行なっている様子がうかがえました。

特に，３校時に行なわれた１年生の七夕集

会では，たくさんの方々に参加頂き，笹飾

りや願いを書いた短冊を飾って楽しそうに

活動していました。願いは「字が上手にな

りますように」「サッカーが上手になります

ように」など，勉強やスポーツに関する内

容が多かったようです。願いが叶いますよ

うに。

秋田県少年少女陸上競技大会（６／３０）
雄和陸上競技場で行われた標記大会ですばらしい活躍を見せてくれました。結果は以下の通りです。
５年女子100M８位(Ｓ．〇〇〇)，女子走り幅跳び２位(Ｏ．〇〇)，コンバインドＢ２位(Ｔ．〇〇)，男女

混合400MR５位(Ｄ．〇〇，Ｎ．〇〇，Ｙ．〇〇，Ｔ．〇〇）
※女子走り幅跳びのＯ．〇〇さんは東日本陸上競技交流大会（8/16 ～ 18 日 函館市）に秋田県
代表として出場します。頑張って下さい。

大曲仙北郡市４種サッカー大会（６／29）
Ｕ１１の部 準優勝 美郷ＦＣ

サッカースポ少の皆さんから上記の大会の報告を受けました。
おめでとうございます。トロフィーの紹介です。 コチラ


